

Anuncian fechas y novedades de Expo Chile Agrícola 2025

Expo Chile Agrícola, el evento de capacitación más grande de Chile, 100% gratuito y para todo público, este año se realizará los días 5 y 6 de noviembre de forma completamente online, a través de su sitio web www.expo-chileagricola.cl, ofreciendo a agricultores y agricultoras de todo el país más de 100 actividades de capacitación sobre temas clave relacionados con el desarrollo de la agricultura y el mundo rural del país, teniendo como principal novedad la inteligencia artificial aplicada al agro.

El encuentro oficial del agro, organizado por el Ministerio de Agricultura a través de la Fundación de Comunicaciones, Capacitación y Cultura del Agro (FUCOA), contará como siempre con la participación

de todos los servicios del agro, la academia, organismos internacionales y otras instituciones vinculadas al sector silvoagropecuario.

El ministro de Agricultura, Esteban Vallenuelo, destacó que “esta versión de Expo Chile Agrícola 2025 será completamente online, de manera que todos los diversos seminarios y charlas gratuitas que se desarrollan estarán disponibles para todo Chile y el mundo. En estos tiempos, la capacitación y actualización de conocimientos y el intercambio de experiencias en torno a la agricultura son clave para el desarrollo de la pequeña y mediana agricultura de nuestro país y por ello, este encuentro es tan importante, porque reúne en un solo lugar y



durante dos jornadas a todos los servicios del ministerio, universidades, organismos internacionales y otros colaboradores, al servicio de nuestros usuarios y usuarias”.

Por su parte, el director ejecutivo de FUCOA, Claudio Urtubia, señaló que “esta Expo Chile Agrícola 100 % online contará con un tema muy relevante hoy en día, como lo es la inteligencia artificial en sus distintas aplicaciones y beneficios

para la agricultura, además de todos los temas que forman parte de los lineamientos estratégicos ministeriales. Como FUCOA, estamos comprometidos con seguir ofreciendo al público un evento como este, totalmente gratuito, de capacitación, actualización e información al servicio de la agricultura y el mundo rural de nuestro país, que es nuestro principal foco”.

Junto con la inteligencia artificial, los se-

El evento de capacitación más grande del país, organizado por el Ministerio de Agricultura a través de FUCOA, se realizará el 5 y 6 de noviembre en modalidad 100 % online, a través del sitio web www.expo-chileagricola.cl.

minarios y charlas de Expo Chile Agrícola 2025 estarán centrados en temas clave para la agricultura, como la seguridad y soberanía alimentaria, con foco en la agricultura familiar campesina y el patrimonio alimentario; agua y emergencia climática; sanidad animal y vegetal, incluyendo control de plagas y enfermedades, apicultura y otros rubros; sustentabilidad y agroecología, entre otros.

Más detalles de Expo Chile Agrícola 2025 ya están disponibles en www.expo-chileagricola.cl, donde próximamente los interesados e interesadas podrán inscribirse gratuitamente, además de revisar el programa de actividades 100% online de esta nueva versión de uno de los principales eventos del agro chileno.

tuales de instituciones y empresas participantes, así como la señal Expo TV, con entrevistas, presentaciones en vivo, talleres, shows artísticos y otros contenidos de interés.